

Anfrage	Stadtverwaltung Mühlacker	20.08.2014	Anfrage Nr S14-070-66/60
Betreff: Spielplatz Ulmer Schanz		Fragesteller: StR Bächle	Datum: Eingang 04.08.2014

-öffentlich-

Frage:

Wie ist der Stand?

Antwort der Fachämter:

Nach derzeitigem Stand bietet sich ein Spielplatzstandort für das Gebiet Ulmer Schanz auf der städt. Ackerfläche östlich des Hohlweges / Maulbronner Weges hinter dem Sparkassengelände an. Er könnte bei einer Bebauung des Ziegeleigeländes bestehen bleiben und in den an dieser Stelle vorgesehenen Grünzug eingebunden werden. Einen Spielplatz innerhalb des Baugebietes Ulmer Schanz, wie ursprünglich gewünscht, zu schaffen, erwies sich nicht als zweckmäßig.

Für den Standort muss ein Genehmigungsverfahren durchgeführt werden. Mit der baulichen Verwirklichung kann bei einem positiven Verlauf des Verfahrens im zeitigen Frühjahr 2015 begonnen werden.

Für einen einfachen, später erweiterbaren Spielplatz mit Aufenthaltsfunktion, Spielwiese / Bolzfläche, Sandkasten mit Rutsch- und Kletterkombination, Sitzplätzen, einer Eingrünung und dem erforderlichen, ca. 60 m langen Bewirtschaftungs- und Zugangsweg von der verlängerten Ludwigstraße aus, muss überschlägig mit einem Aufwand von 60.000 € gerechnet werden. Dieser Betrag soll für den Haushalt 2015 angemeldet werden. Eine Planberatung ist für das 2. Halbjahr 2014 vorgesehen.

gez. A b i c h t
Bürgermeister